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令和７年度 高根沢町教育委員会（４月）会議録 

会議の日時 

令和７年４月９日（水） 

開会  午前 11時 00分 

閉会  午後 ０時 40分 

場   所 
高根沢町農村環境改善センター 

２階 研修室 

教育長及び 

出席委員の 

氏   名 

（教育長） 

坂 本 美知夫 

  （委 員） 

野 中 直 子 

中 野 謙 作 

齋 藤 君 世 

佐 藤 豪 男 

説明員及び 

書 記 氏 名 

（学校教育課） 

  課 長  加 藤 敦 史 

課長補佐  

小 林 賢 治 

係長兼指導主事 

     村 上 浩 史 

主事（書記）  

     細 谷 光 司 

（こどもみらい課） 

  課 長  齋 藤 雅 人 

  課長補佐 岩 本 紀 男 

（生涯学習課） 

  課 長  石 嶋 良 憲 

  課長補佐 赤 羽 康 弘 

係長兼社会教育主事兼指導主事 

野 尻 友 香 

欠席委員の 

氏   名 
 

会    議    事    項 

（１）審議事項 

① 高根沢町教育大綱・教育振興基本計画の検討について 

（２）報告事項 

① 高根沢町教育委員会教育長職務代理者の委嘱について 

② 令和７年度高根沢町教育委員会事務局人事配置について 

③ 令和７年度高根沢町教育委員会事務事業の概要について 

④ 令和７年度指定校変更許可及び区域外就学許可等の報告について 

（３）その他 
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坂本教育長 

委員の出席は４名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項

による半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、３月の教育委員会臨時会・定例会の会議録を承認してよろしい

か諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（３月）臨時会・定例会の会議録を承認し

ます。また、本日（４月）の会議録署名人に中野委員を指名します。書記について

は、学校教育課の細谷主事を指名します。 

次第では審議事項報→告事項の順になっていますが、報告事項から始めたいと

思います。では報告事項①高根沢町教育委員会教育長職務代理者の委嘱について

事務局から説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

 教育長職務代理者として野中直子委員を指名したことを報告するもの 

① 高根沢町教育委員会教育長職務代理者の委嘱について追加資料１ 

坂本教育長  本件について委員から質問等はありますか。 

委員  （異議なし） 

坂本教育長 

報告事項①高根沢町教育委員会教育長職務代理者の委嘱について承認します。

続いて、報告事項③令和７年度高根沢町教育委員会事務事業の概要について事務

局から説明をお願いいたします。 

加藤課長 

齋藤課長 

石嶋課長 

【説明要旨】 

・令和６年度の教育委員会事務局の当初予算事務事業の概要、政策経費について、

資料もとに３課から説明 

坂本教育長  本件について委員から、学校教育課への質問等はありますか。 

中野委員 

中学校の校内支援センターに職員が配置されたことは望ましいことだが、ある

自治体に配置されている職員が、生徒に対して不適切な言動をとっていた事例を

耳にしました。高根沢町内の現況を教えてください。 

村上指導主事 

 昨年度から中学校の校内支援センターに職員を配置しています。生徒との距離

を無理に詰めることはせず、徐々に親しくなれるよう取り組んでいます。何より学

校教職員が一丸となり、生徒の情報共有をすることで、安心して学習できる空間を

つくることができています。 

坂本教育長 
去年度からスタートし、ひよこの家に通っていた生徒が学校にくるようになっ

たりして、順調なスタートを切れたと思います。 
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中野委員 
 子どもの声をいかに聞くかが課題となると思うので、今後もよろしくお願いし

ます。 

坂本教育長 承知いたしました。他に学校教育課へ質問等はありますか。 

野中委員 
 阿久津中学校が改修工事するということですが、プールの授業はどうなります

か。 

加藤課長 
 去年に続き、喜連川の B＆Gや、民間施設を使用することで、プールの授業は行

う予定です。 

坂本教育長 他に学校教育課へ質問等はありますか。 

佐藤委員  ICTの運用について進捗状況を教えてください。 

加藤課長 
 どういう形を目指すかにもよりますが、週に数時間 ICT に触れる時間を設けて

います。これは、国・県が示す基準を満たしているものとなります。 

坂本教育長 

 学校間のばらつきを埋めるために年に数回、小中一貫教育の情報教育部会開催

し、情報を共有することで各学校の差は埋めるように努力はしています。他に学校

教育課へ質問等はありますか。 

野中委員 
タブレットの使い方が荒い子と、丁寧に扱う子の差が見受けられます。町からの

貸出物ということの認識を強く持たせるためにも、再度周知をお願いします。 

坂本教育長 
 承知いたしました。他に学校教育課へ質問等はありますか。なければ、続いてこ

どもみらい課への質問等はありますか。 

委 員 （質問なし） 

坂本教育長  続いて、生涯学習課への質問等はありますか。 

佐藤委員 

新庁舎整備に伴ってイベントが減少しているということを踏まえ、下記のこと

に力を入れてほしい。 

・町民の居心地の良い図書館の運営 

図書館にアンケートボックスを設置してあると思いますが、利用者の方がどう

いう風に思っているかを開示してほしいです。 

・郷土資源文化財活用事業 

石嶋課長 

 郷土資源文化財活用事業は、展示会等を既に年間を通してやっているので、今年

度も例年同様に随時やっていきたいと思います。 

 図書館のアンケート内容については確認いたします。 

佐藤委員 私たちにもフィードバックがされるよう、ぜひ検証をお願いします。 

坂本教育長 承知いたしました。他に生涯学習課へ質問等ある方はいらっしゃいますか。 

野中委員 
 町の資料としてマイクロフィルムがありますが、非常に大切な資料です。今回の

庁舎移動で、カビの生えないよう管理をお願いします。 
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石嶋課長 承知いたしました。 

坂本教育長 
続いて、報告事項②令和７年度高根沢町教育委員会事務局人事配置について説

明お願いします。 

加藤課長 

齋藤課長 

石嶋課長 

【説明要旨】 

・令和６年度の教育委員会事務局の人事配置、事務分掌について、資料もとに３課

から説明 

坂本教育長 
 本件について、委員から質問等はありますか。なければ、報告事項②令和７年度

高根沢町教育委員会事務局人事配置について承認してよろしいでしょうか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

報告事項②令和６年度高根沢町教育委員会事務局人事配置について承認しま

す。 

続いて報告事項④令和６年度指定校変更許可および区域外就学許可についてで

すが、こちらは非公開としてよろしいかお諮りします。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長  異議なしのため、報告事項④について非公開とします。 

加藤課長 
（非公開） 

 報告事項④令和６年度指定校変更許可および区域外就学許可について → 承認 

坂本教育長 

 非公開を解除します。 

続いて、審議事項①高根沢町教育大綱・教育振興基本計画の検討について事務

局の説明をお願いします 

加藤課長 

石嶋課長 

【説明要旨】 

 学校教育分野・社会教育分野について説明。 

坂本教育長 本件について委員から意見等はありますか。 

齊藤委員 

野中委員 

 同じ教育委員会の学校教育課と生涯学習課で、レイアウトや文言が違うので、統

一した方がいいと思います。 

坂本教育長 
ご意見としていただきまして、両課で摺り合わせいたします。他に意見等はあり

ますか。 

佐藤委員 
 地域社会の担い手を育てるという地域コミュニティ活動の推進として、公民館

を活用することを提案します。 

坂本委員長  ご意見としていただきます。他に意見等はありますか。 

野中委員 

 既存の図書館は静かにするイメージがありますが、時間を決めて、静かにする時

間と、小さい子供が気兼ねなく騒いでも問題ない時間を設ける等で、図書館の利用

方法を工夫しても良いのではないかと思います。 
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教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

令和７年４月９日 

 

      教育委員会委員 

 坂本教育長 
 先ほどの佐藤委員のご意見と併せて、図書館のあり方について検討していきた

いと思います。他にご意見等はありますか。 

佐藤委員 

 新庁舎ができるまで、イベント活動が自粛されてしまうと思います。計画等で活

動が自粛されないようスローガンを掲げていますが、スローガンだけにならない

よう、内容を具体的に詰めていただきたいです。 

坂本教育長 

ご意見としていただき、検討いたします。他にご意見等はありますか。よろしい

でしょうか。それでは本日いただいたご意見をできる限り踏まえて修正し、次回の

教育委員会のときに、改めてお出しして、またご意見をいただきたいと思います。  

本日の議題は以上となります。 

次回の教育委員会は令和７年５月 21日（水）、15時 00分からの開催を予定して

います。 

以上をもって、教育委員会を閉会します。 


